



# 11月の真和志高校

令和7年11月10日(月)～ グリーンデー週間

今年のテーマ：「海」の保全

①まゆりん familyでグリーンデーWEEK及び海洋汚染に関する動画の配信

②グリーンデー募金（高校生代表者会議で決定した環境活動に取り組む3団体へ寄付）

③「My bottle, My life」

学校で出たペットボトルの重さを計測、マイボトル持参運動後と比較するなど、自分たちの日常から、グリーンデーについて考える機会となりました。

④環境営繕部主催・環境学習（地域奉仕）（11/12）



当初、校内外のクリーン活動の予定でしたが、あいにくの雨模様…。校内の普段手の回らない箇所をピカピカにしました～（ﾟ▽ﾟ）窓枠まで取り外し、きれいにするなど全力デス！

⑤八重瀬町「波名城の郷ビーチ」にてビーチクリーン活動参加（11/23）



漂流物の多さに驚くばかり。マイクロプラスティック問題実感しました。

できることから  
始めよう！

令和7年11月18日(火) 薬物乱用防止講話



青少年の非行防止や薬物汚染の予防に取り組み、「夜回り先生」として知られる元高校教諭の水谷修さん来校！非行からの薬物依存、抜け出せない生活がそこにある。それでもサポートし続ける水谷先生の講話は、心にくるものがありました。「薬物は絶対ダメ」。薬物にふれない環境作り、まずは互いの声かけから。

令和7年11月27日(木) セカンドスクール（光洋小学校5年生）

クリエイティブアーツコースの「陶芸」・「イラスト・マンガ」・「パソコン制作」の3つに分かれて、授業を体験しました。本校生徒も光洋小の子どもたちからパワーをもらいましたよ。

